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			« La meilleure des universités est une collection de livres.»
Thomas Carlyle (Eaglais Fheichein, Ecosse, 1795 – Londres, 1881).

			L'institut de recherche et d'information sur le volontariat - iriv (www.iriv.net) 
			est un Institut privé qui travaille sur le bénévolat et  le volontariat & l’éducation et la formation tout 
			au long de la vie. Créée en 2004 par Bénédicte Halba et Eve-Marie Halba, présidente et 
			secrétaire générale de l'iriv, la revue propose une réflexion sur des thèmes aussi variés que l'expérience, la promesse, 
			la différence, ou les confins... avec des témoignages venus de France, d'Europe et du reste du Monde.
			

Si vous souhaitez soumettre un article, cliquez ici.
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			« The greatest university of all is a collection of books.»
Thomas Carlyle (Eaglais Fheichein, Scotland, 1795 – London, 1881).

			The institute for research and information on volunteering (www.iriv.net)
			 is a private institute specializing in the non-for-profit sector in Lifelong Learning (LLL). It has directed, 
			coordinated, and been involved in many European and national projects. Its electronic review, les rives de l'iriv - www.benevolat.net - 
			was created in 2004 by Bénédicte Halba and Eve-Marie Halba, president and general secretary of the Institute. 
			The review has published articles on topics as various as experience, promise, difference or borders with contributions from France, 
			Europe and worldwide.
			

If you wish to submit an article, click here.
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Numéro 45 - Horizons - décembre 2023
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					(c) Yasmine Fellag pour iriv, "Terrasse" (Alger, juillet 2023)
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Ces quarante cinquièmes des rives de l’iriv sont dédiées à l’horizon …. La rive éditoriale évoque les lignes d’horizons qui s’offrent aux jeunes en Europe et à des profils confirmés vers des contrées plus lointaines. La rive éducative aborde les horizons ouverts ou fermés à l’école. La rive associative aborde l’horizon oppressant de l’exil. La rive européenne envisage les différentes notions liées à l’horizon, qui peuvent créer la confusion. Pour la rive algérienne, l’horizon est un pays.


Vous pouvez également télécharger cette lettre sous format PDF
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This forty-fifth issue  of the "rives de l'iriv" are dedicated to the horizon …. The editorial article evokes the lines of horizons that are offered to young people in Europe and confirmed profiles to more distant countries. The educational article approaches the  open or closed horizons at school. The associative article approaches the oppressive horizon of exile. The European article considers different notions related to the horizon, which can create confusion. For the Algerian article, the horizon is a country.


You can also download it in PDF format
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									rive éditoriale, Lignes d’horizon, par Bénédicte Halba
	rive éducative, Un même horizon éducatif pour les jeunes, leurs familles et les enseignants, par Christiane Adjovi
	rive associative, L’horizon depuis l’exil …, par Claire Millot
	rive européenne, Aussi loin que le regard porte ……, par Peter Wells
	rive algérienne, L’horizon est mon pays, El Djazaïr , par Fadila Bouhafs

					
								
Numéro 44 - Resistance - mai 2023
										
					[image: Resistance]															
					(c) iriv, Valence, 2023
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Ces quarante quatrièmes rives de l’iriv sont dédiées à la résistance sous toutes ses formes dans la vie de tous les jours, en temps de guerre ou de paix, sous un régime autoritaire ou démocratique , sous toutes les latitudes, en tous temps …. Les républicains espagnols qui se sont opposés avec courage au totalitarisme franquiste lors de la guerre civile en 1936, répétition des totalitarismes fascistes et nazis, ont eu cette belle formule pour résister à l’oppression nationaliste- « No pasaran, » qui signifie « Ils ne passeront pas ! ». Cette injonction reprend tout son sens en 2023 alors que des régimes autoritaires se montrent de plus en plus menaçants dans le monde.


Vous pouvez également télécharger cette lettre sous format PDF
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This forty-fourth issue of our electronic review is dedicated to resistance in all its forms in everyday life, in times of war or peace, under an authoritarian or democratic regime, in all latitudes, at all times. The Spanish Republicans who courageously opposed Franco’s totalitarianism in the 1936 Civil War, a repetition of fascist and Nazi totalitarianism, had this beautiful formula for resisting nationalist oppression-"No pasaran," which means "They will not pass!" This injunction took hold in 2023, when authoritarian regimes were increasingly threatening the world.


You can also download it in PDF format

					
					[image: ] [image: ] [image: ] Rives
										
									introduction, Propos liminaire, par Bénédicte Halba
	rive éditoriale, Résister sans ambiguïté, par Bénédicte Halba
	rive éducative, Esprit de résistance, par Christiane Adjovi
	rive solidaire, Résistance ESS- continuons le combat !, par Nathalie ELIO
	rive associative, Résister, encore et toujours, par Claire Millot
	rive poétique, Fragments, par Fadila Bouhafs
	rive européenne, Je peux résister à tout, sauf , par Peter Wells
	rive libanaise, Des Libanais entre résistance et résignation, par Paula  El-Khoury

					
								
Numéro 43 - Talents - décembre 2022
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					(c) iriv, Poster Flamenco, Grenade (Espagne) , 2022
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Ces quarante troisièmes rives de l’iriv sont consacrées au talent. Nous les dédions à Annie Ernaux, femme écrivain, 16ème Prix Nobel français de Littérature, 17ème femme et première française à avoir été récompensée par le Comité Nobel.  Le prix célèbre une « œuvre intime et politique admirable ». Auteure d’une œuvre romanesque singulière, marquée par une démarche sociologique, Annie Ernaux a opté pour l’autofiction pour « retrouver la mémoire de la mémoire collective dans une mémoire individuelle ». Elle a décrit avec simplicité et lucidité l’évolution de la vie des femmes à travers son expérience. Le talent humain consiste à savoir identifier et valoriser la part la plus originale et la plus essentielle des êtres sans insister avec lourdeur et malveillance sur des traits de caractères superficiels qui ne les définissent pas. L’œuvre d’Annie Ernaux restera ; ses prises de position politiques ne comptent pas (appels au boycott de la saison France -Israël en 2018 ou au concours de l’Eurovision à Tel Aviv en 2019, ou son soutien inconditionnel aux « gilets jaunes » ou  à l’insurrection suggérée par  des Insoumis.) - « On peut se tromper dans ses choix politiques, mais pas dans son écriture » (Annie Ernaux , JDD, dimanche 23 octobre 2022)….


Vous pouvez également télécharger cette lettre sous format PDF
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The 43rd issue of our electronic review is dedicated to talent. We dedicate them to Annie Ernaux, woman writer, 16th French Nobel Prize in Literature, 17th woman and first French to have been awarded by the Nobel Committee.  The award celebrates an “admirable intimate and political work.” Annie Ernaux, author of a singular romanesque work, marked by a sociological approach, opted for autofiction to «recover the memory of collective memory in an individual memory». She described with simplicity and lucidity the evolution of women’s lives through her experience. Human talent consists in knowing how to identify and value the most original and essential part of beings without insisting heavily and maliciously on superficial traits that do not define them. Annie Ernaux’s work will remain; her political positions do not count (calls for the boycott of the France-Israel season in 2018 or the Eurovision contest in Tel Aviv in 2019, or its unconditional support for the «yellow vests» or the insurrection suggested by Insoumis.) - “You can be wrong in your political choices, but not in your writing” (Annie Ernaux, JDD, Sunday, October 23, 2022)….


You can also download it in PDF format
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									rive éditoriale, Talents gâchés – Bérézina  et autres campagnes de Russie , par Bénédicte Halba
	rive éducative, Des enseignants de talents pour des élèves talentueux…, par Christiane Adjovi
	rive associative, Rencontre de talents, élans de vie, par Claire Millot
	rive européenne, Le talent se développe dans des endroits tranquilles (1), par Peter Wells
	rive espagnole, Le talent de générosité : un chemin vers le bonheur et la prospérité, par José Casares Moreno
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